

vom

29. August 2007

Gelbes Eis zum gelben Fest für guten Zweck

OB Klemens Koschig und BM Karl Gröger lösen nicht verlorene Stadtwette ein

„Wetten, dass es die Stadt Dessau nicht schafft, eine Menschenkette von der Mulde bis zum Swimmingpool auf der Zerbster Straße zu bilden und den Pool mit 1000 Liter Muldewasser zu füllen!“ – So lautete am 16. Juni 2007 die so genannte Stadtwette im Rahmen der MDR-Sommertour, die auch in unserer Stadt Station machte. Rund 1.000 Helferinnen und Helfer trugen unter reger Anteilnahme der Bevölkerung dazu bei, dass die Wette glücklich gewonnen wurde.

Noch am gleichen Abend verkündeten Dessaus amtierender Oberbürgermeister Karl Gröger und Klemens Koschig, damals Roßlauer Bürgermeister, ihren Wetteinsatz trotzdem aufrechterhalten zu wollen. Und nun ist es so weit.

Bevor am kommenden **Samstag, 1. September 2007**, das Open Air vor dem Anhaltischen Theater beginnt, werden die beiden Amtsbrüder von damals, Dessau-Roßlaus Oberbürgermeister Klemens Koschig und Bürgermeister Karl Gröger, ab 18.20 Uhr gelbes Softeis neben dem theatereigenen Infostand verkaufen. Gelb natürlich deshalb, weil im Anschluss ja das diesjährige Farbfest ansteht, das sich ganz dieser Farbe verschreibt.

Der Erlös aus dem Verkauf kommt der Turnhalle der Regenbogenschule zugute, die stark sanierungsbedürftig ist. Die Spendensumme, die an diesem Abend durch den Eisverkauf zusammen kommt, wird zum Ende des Open Airs von Verwaltungsdirektor Joachim Landgraf bekannt gegeben.

Das Spendenkonto ist bei der Volksbank Dessau eingerichtet, BLZ: 800 935 74, Kontonummer: 204 04 10 38.

